



## Presseerklärung des Sicherheitsrats zur Situation in Guinea-Bissau

NEW YORK, 3. Juli 2019 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats nahmen Kenntnis von dem jüngsten Kompromiss der führenden politischen Kräfte Guinea-Bissaus, infolge dessen ein neuer Premierminister ernannt und der 24. November 2019 als Termin für die Präsidentschaftswahl festgelegt wurde.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats würdigten die Führung der Wirtschaftsgemeinschaft der westafrikanischen Staaten (ECOWAS) und begrüßten den im Kommuniqué des 55. Ordentlichen Gipfeltreffens ihrer Staats- und Regierungsoberhäupter vom 29. Juni 2019 in Abuja enthaltenen Beschluss, das Mandat der Mission der ECOWAS in Guinea-Bissau (ECOMIB) um einen Zeitraum von sechs Monaten ab dem 1. Oktober 2019 zu verlängern, und würdigten die Europäische Union für ihre technische und finanzielle Unterstützung der Mission.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats nahmen Kenntnis von der Aufforderung der ECOWAS, b

19-11277(G)  
\*1 9 11277 \*

